

Autour de Cadillac

■ LE TOURNE

BALADE. La parade des bateaux en bois en bois

Fort de ses vingt années, la Rencontre des Bâteaux en Bois et Autres Instruments à Vent fait escale à Langoiran et Le Tourne

La foule des grands jours n'aurait pas manqué l'arrivée des voiliers au port du Tourne, par cette belle soirée de juillet. À l'issue de leur périple sur la Garonne, accueillis triomphalement dans les villes et communes de La Réole, Saint-Macaire, Cadillac, Bordeaux, Bourg-sur-Gironde, Lormont, ils sont apparus sur la boucle du fleuve dans l'éclat flamboyant du soleil couchant, au son de la Fanfare des Chantiers Tramasset.

La Fête à terre s'est alors poursuivie toute la durée du week-end, avec les concerts, spectacles, ateliers pour les enfants et expositions d'artistes sur le thème... de la navigation, bien sûr !

« Le dernier chantier de Garonne »

Marie-Claude Agullana, maire de la commune de Le Tourne, s'est grandement félicitée de la longévité et du dynamisme de l'association, qui termine ainsi sa 20ème Rencontre des Bâteaux en Bois et Autres Instruments



Un bateau « toutes voiles dehors ».

à Vent (RBBAIV) sans prendre une ride et en beauté, confortant ainsi le discours romantique amorcé par la présidente des Chantiers, Martine Paltea, tandis que l'historien Vincent Joineau soulignait l'importance du site, « dernier survivant parmi 18 chantiers navals recensés autrefois sur la Garonne ».

Une rencontre maritime qui a largement séduit les Sud-Girondins présents en nombre pour l'occasion.

A. M.



Sur le podium, à l'heure des discours (de gauche à droite) : Marie-Claude Agullana, Vincent Joineau, Martine Paltea.